



L'AGENCE  
DE SAINT RÉMY  
MADE IN APPÉTIT

7 Pièces

210 m<sup>2</sup>

Réf. 544V1898M

2 120 000 €

St-Rémy-de-Provence  
Maison à vendre (13210)

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Nichée dans un secteur prisé de Saint-Rémy-de-Provence, au calme absolu et face aux Alpilles, cette superbe propriété provençale incarne l'élégance et l'art de vivre du Sud. Entièrement rénovée en 2000 avec des matériaux de qualité, elle offre une surface habitable d'environ 240 m<sup>2</sup>, alliant charme authentique et confort contemporain. Dès l'entrée, la maison dévoile de généreux volumes baignés de lumière naturelle. Le rez-de-chaussée accueille un salon chaleureux agrémenté d'une cheminée en pierre, une salle à manger conviviale, une cuisine entièrement équipée avec son office attenant, une ...

Nestled in a sought-after area of Saint-Rémy-de-Provence, in absolute tranquility and facing the Alpilles, this superb Provençal property embodies the elegance and art of southern living. Completely renovated in 2000 with quality materials, it offers approximately 240 m<sup>2</sup> of living space, combining authentic charm and contemporary comfort. Upon entering, the house reveals generous volumes bathed in natural light. The ground floor features a warm living room with a stone fireplace, a welcoming dining room, a fully equipped kitchen with an adjoining pantry, a laundry room, and an office perfect ...

## L'AGENCE DE ST REMY

43 BD VICTOR HUGO - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)